

01

11月2023

柿の木のある家の人と結婚したい・・・ 何年も経ってその夢が実現しました。

by NCM2 CHOIR

全4page



大学生のころ、ゼミで知り合った男子学生の家に帰りがけに遊びに行きました。授業の後ですから、もう午後の日差しだったとおもいます。秋でした。

by NCM2 CHOIR

そのお宅についたら、大きな柿の木があってその男性がその木に登って柿をもぎ、きれいに剥いて出してくれたのです。

何年かして、その男性と結婚することになったのです。子供のころから、柿の木のある家の人と結婚したいという夢があったから？

結婚して日本からアメリカに来てしまい、持ち家になったときにはすぐ、柿の木を植えましたが、庭師やさんに丁寧に植えてもらったにもかかわらず、大量の肥料をあげたせいか、すぐだめになりました。

その後何回か引っ越しましたが、柿を植えるスペースはありませんでした。6年前に引っ越してきた今の住まいにはスペースがあり、念願の柿の木を仕入れました。2021年の2月のことでした。少し離れた植木やさんから私の背の高さくらいの富有柿の苗を買って來たのです。

その年には音沙汰なし、昨年2022年の春、蕾がつき、それが実になりかけたのですが、みんな落ちてしまいました。



ところが期待しなかった今年、蕾がいっぱいについて、落ちずにかなりの実が付きだしたのです。そしてずっしりと重い、見事な富有柿がなったのです。

ついに柿の木のある人と結婚したいという夢がかなったのです。
求めよさらばあたえられん？

わたしを幸せにするために神様はご配慮くださったのですね。



11月2023年

柿の木のある家の人と結婚したい…何年も経ってその夢が実現しました。

by NCM2 CHOIR

そして実をすべて収穫した後、たちまちこんなに紅葉して楽しませてくれています。



竹下弘美



折尾クリスチャンチャーチ

住所 〒807-0873

福岡県北九州市八幡西区藤原 2-12-6

電話&FAX 093-692-9200 (9:00~13:00) URL <http://www.oriocchristianchurch.net>

メール oriochurch@outlook.jp